

# **Direktive des X. Parteitages der SED zum Fünfjahrplan für die Entwicklung der Volkswirtschaft der DDR in den Jahren 1981 bis 1985**

WILLI STOPH: Liebe Genossinnen und Genossen Delegierte! Der Bericht des Zentralkomitees an den X. Parteitag widerspiegelt in überzeugender Weise das Ergebnis der Arbeit unserer Partei, der Arbeiterklasse und des ganzen Volkes der DDR bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft. Das vom IX. Parteitag beschlossene Programm der Partei wird erfolgreich verwirklicht und hat seine Bewährungsprobe im Leben bestanden. (Starker Beifall.)

Der Generalsekretär des Zentralkomitees unserer Partei, Genosse Erich Honecker, hat eine eindrucksvolle Bilanz der innen- und außenpolitischen Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik gezogen. Anschaulich und beweiskräftig wurde nachgewiesen, daß sich die Hauptaufgabe, die Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik, als ein unerschöpflicher Quell für die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik, für den Ausbau der materiell-technischen Basis der Volkswirtschaft, die dynamische Entwicklung der Produktivkräfte und die Ausgestaltung der sozialistischen Produktionsverhältnisse bewährt. Das materielle und kulturelle Lebensniveau unseres Volkes wurde entsprechend dem sozialpolitischen Programm der Partei bedeutend erhöht.

Diese Bilanz bezeugt die Richtigkeit der Politik unserer marxistisch-leninistischen Partei. Sie unterstreicht, daß die Arbeiterklasse, die Genossenschaftsbauern, die Angehörigen der Intelligenz, ja, alle Werktätigen von hohem sozialistischem Bewußtsein erfüllt sind.

Ihre hervorragenden Leistungen im sozialistischen Wettbewerb sind Ausdruck ihres Vertrauens zur Politik unserer Partei. Sie sind die Bestätigung ihrer Liebe zu unserem sozialistischen Staat der Arbeiter und Bauern, ihrer Treue zum real existierenden Sozialismus in der DDR, die in enger Kampfgemeinschaft mit der ruhmreichen Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern siegesbewußt den Weg des Menschheitsfortschritts, den Weg des Sozialismus und Kommunismus beschreitet. Der Bericht des Zentralkomitees weist den Weg unseres weiteren gesellschaftlichen Voran-